



# Freie Demokraten

Ratsfraktion **FDP**  
Beckum

Timo Przybylak  
FDP-Fraktionsvorsitzender  
Alleestraße 1  
59269 Beckum

Herrn Bürgermeister  
Michael Gerdhenrich  
Weststr. 46  
59269 Beckum

Beckum, 20.08.2022

## Situation Eingang bzw. Treppe am Gebäude Markt 2

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich,

seit geraumer Zeit gibt es ein subjektives Unsicherheitsgefühl im Bereich der Treppe am Gebäude Markt 2 (ehemalige Apotheke „Am Markt“). Neben dem subjektiven Unsicherheitsgefühl in diesem Bereich ist für Jedermann auch eine Vermüllung in diesem Bereich ersichtlich. Als FDP-Fraktion sehen wir die dortige Situation als unhaltbar für die Beckumer Bevölkerung an.

Als FDP-Fraktion stellen wir daher folgenden Antrag, der im hierfür zuständigen Ausschuss beraten und beschlossen werden soll:

1. Solange das Gebäude „Markt 2“ nicht einer Nachnutzung zugeführt wird, soll die Treppe vor dem Gebäude abgesperrt werden. Hierfür soll die Verwaltung geeignete Maßnahmen dem Ausschuss vorstellen.
2. Eine hellere Ausleuchtung unter den Bögen des Museums und des Treppenbereiches am Gebäudes Markt 2 bis hin zu der öffentlichen Toilette soll beschlossen werden. Die Verwaltung soll hierfür konkrete Lösungsansätze erarbeiten. Durch eine verbesserte Ausleuchtung in diesem Bereich soll das Sicherheitsgefühl in diesem Bereich gesteigert werden, dies gilt vor allem in der anstehenden dunkleren Jahreszeit.

**Begründung:**

Eine Nachnutzung des Gebäudes Markt 2 ist in Kürze leider nicht zu erwarten. Aktuell dient die Treppe am Gebäude „Markt 2“ nicht dem Eingang zu einem Gebäude, sondern wird lediglich als Sitzgelegenheit für eine spezielle Personengruppe zweckentfremdet. Die FDP-Fraktion wurde von Bürgern angesprochen, dass gerade diese Personengruppe in erheblichem Maße zu der Vermüllung in diesem Bereich beiträgt und auch ein subjektives Unsicherheitsgefühl dort besteht. Dieser beschriebenen Entwicklung am Rande des neuen Marktplatzes, der unsere „gute Stube“ sein soll, möchten wir als FDP-Fraktion mit diesem Antrag entgegentreten. Der gesamte Bereich des Marktplatzes sollte ein Aushängeschild mit seinem ansonsten guten Erscheinungsbild für die Stadt Beckum sein und darf nicht durch eine Minderheit, die sich auf der Treppenanlage aufhält, beschädigt werden.

Durch eine verstärkte hellere Ausleuchtung in diesem Bereich soll das subjektive Sicherheitsgefühl unserer Bürger und Bürgerinnen gerade zu der dunkleren Tageszeit verbessert werden. Einen weiteren positiven Effekt durch eine hellere Ausleuchtung sieht die FDP-Fraktion darin, dass die Aufenthaltsqualität auf der Treppe für diese spezielle Personengruppe erheblich vermindert wird.

Mit freundlichen Grüßen,



Timo Przybylak  
(FDP Fraktionsvorsitzender)